

El gobierno fomenta el turismo y abandona a los cubanos condenándolos a la miseria material y humana.

Condiciones materiales

Para el turista

- Hoteles de lujo con piscinas “de bordes infinitos”
- Profusión de comida
- Acceso a bienes y servicios que se pagan en dólares
- Baja presión fiscal en empresarios extranjeros que invierten en turismo

Para el cubano

- Viviendas tan precarias que se derrumban y provocan la muerte de sus habitantes
- Escasez de alimentos que obligan a colas del hambre
- Acceso a tiendas CUP prácticamente desabastecidas
- Alta presión fiscal en el cubano con una humilde actividad comercial

Derechos y libertades

Para el turista

- Libertad total de movimiento
- Fe en el “comunismo tropical”
- Dudas e incompreensión ante las protestas

Para el cubano

- Prohibido alejarse a más de un kilómetro de la isla
- Funcionarios corruptos e indolentes
- Un hartazgo ante la injusticia que les lleva a protestar públicamente aunque tenga que pagarlo con ostracismo o con cárcel